

# まちの話題

西

## 尾市幡豆郡三町合併記念 女子バレーボール公開試合



4月16日、西尾市・幡豆郡3町の合併を記念する事業として、女子バレーボール公開試合が総合体育館で行われました。

試合では国内最高峰Vプレミアリーグの常連である地元デンソーエアービーズと東レアローズが対戦。公式戦ではなかったため2セットのみのゲームでしたが、回転レシーブやバックアタックなど激しいラリーの応酬を繰り広げ、会場いっぱいの観客を沸かせました。

試合前のセレモニーでは、東日本大震災で亡くなった方に対し黙とうを捧げ、試合後には両チームの全選手が募金を呼びかけました。ご協力いただきました義援金は、日本赤十字社を通じて全額、被災者救援のために寄付いたしました。

図

## 書館で楽しく過ごそう 西尾っ子読書フェスティバル



4月23日から5月15日にかけて、市内の各市立図書館で西尾っ子読書フェスティバルが行われました。各館では、読み聞かせ会や工作などのさまざまなイベントを開催。西尾市立図書館のおもちゃ館では、4月23日・24日に手作りの木のおもちゃが展示され、



訪れた子どもたちがおもちゃに触って遊んだり、どんぐりやくるみなどの木の実のプールではしゃいだりしていました。

吉良図書館では5月1日に「作ってみよう！ しかけ絵本講座」が行われました。講師からしかけ絵本の仕組みを教わった後、参加者は「飛び出す絵本」を作成。色紙を切り抜いたりペンで絵を描いたりして、色とりどりの絵本が完成しました。



夏

## も近づく八十八夜 かすり姿の茶摘み娘が新茶の手摘み



立春から数えて八十八夜となる5月2日、上町の稲荷山茶園公園近くで新茶の手摘み行事が行われました。昔ながらのかすり姿に手ぬぐいの姉さんかぶり、茜たすきの茶摘み娘に扮した女性7人が新緑の新芽を丁寧に摘み取りました。

また、西野町小学校の3年生約50人が野外体験学習として訪れ、西尾茶業クラブ員から手ほどきを受けながら、手もみ茶づくりや石臼挽き、抹茶たてを体験しました。初めて体験した児童たちは楽しそうに新茶に触れていました。この日にできた新茶は愛厚ホーム西尾苑と榊原市長に届けられました。



# できごと

4/16 ▶▶ 5/15

## 4/24 西尾市議会議員増員選挙

西尾市議会議員増員選挙を実施しました。

## 4/29 や・や・や矢作古川舟遊び ~5/8 を開催

矢作古川を屋形船で下る「や・や・や矢作古川舟遊び」が開催されました。市内外から多くの方が乗船し、船から眺める自然を楽しんでいました。



## 5/3 C12型230号蒸気機関車の 機関室を一般公開



西尾公園（山下町）に設置されているC12型230号蒸気機関車が一般公開されました。機関室では、子どもたちがレバーやハンドルなどを触って楽しそうに遊んでいました。

## 5/7 春の幡豆・友引市で 第8回はず罾ウォーク開催

幡豆・友引市の出店が立ち並ぶ西幡豆駅を名鉄電車から降り立ったウォーキング参加者がスタートしていきました。次回の幡豆・友引市は9月10日(土)に開催されます。

## 5/7 ~8 春のバラ展を開催

第51回春の西尾バラ展をファミリータウン・ミカで開催。出品されたバラを觀賞しようと多くの方が来場しました。



## 5/12 西尾市合併記念式典

西尾市と幡豆郡3町の合併を記念した式典が文化会館大ホールで行われ、総務大臣表彰や感謝状の贈呈などが行われました。

## 元 気に泳ぐこいのぼり 三ヶ根山青空フェスティバル開催

5月3日、三ヶ根山頂付近の特設会場で「三ヶ根山青空フェスティバル」が開催されました。

会場ではビオリラやハーモニカ、ギターなどの演奏が行われ、観客はその音色に耳を傾けていました。和太鼓の演奏では小学生も参加。そのパチさばきに大きな拍手が送られていました。

会場周辺では、フリーマーケットや地元特産品の物産展も開催。好みの品を探して、店をのぞいていく来場者でにぎわいました。



あいにく空は雲に覆われていましたが、風を受け、気持ちよさそうに泳ぐたくさんのこいのぼりを眺めながら、皆、初夏の三ヶ根山を満喫していました。

## 世 界でたった1つの贈り物 母の日アレンジフラワー創り

5月8日、一色かな広場研修室で、「母の日アレンジフラワー創り」が行われました。この催しには約100人の親子が参加。一色生活改善グループ連絡協議会の8人の講師から指導を受け、色とりどりの花を切りそろえ、仕上げていきました。

今回初参加というお子さんは「初めて作ったけれど、きれいにできました」と満足顔。早速お母さんに、日ごろの感謝のメッセージを添えてプレゼントしていました。

主催者の一色町花卉温室園芸組合の鈴木組合長は「一色地区は全国有数のカーネーションの産地。約300種のカーネーションがあり、品種改良により毎年新しい花ができています」と語っていました。

